



## NOTA DE PRENSA “L Congreso AERELABO”

Durante la semana pasada, desde el día 19 de Abril hasta el 25 de abril tuvo lugar en la **Facultad de Ciencias del Trabajo** de la **Universidad de Granada** el **L Congreso Estatal de AERELABO** (Asociación Estatal de Alumnos y Ex-Alumnos de Relaciones Laborales, Recursos Humanos / Graduado Social) bajo el lema “Abriendo camino al empleo en Recursos Humanos”.

Durante toda la semana, representantes de alumnos y ex alumnos de Relaciones Laborales y Recursos Humanos (así como sus variantes y los planes antiguos de RRLL y Ciencias del Trabajo) de toda España se dieron cita en el salón de actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo, para poner en común y ampliar los conocimientos en los diversos ámbitos de los que se componen sus estudios, coincidiendo además con ponencias de la **I Feria de Empleo de la UGR**.



La apertura de la primera jornada del Congreso contó con la participación del *D. Pedro Antonio García López*, Decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Granada, *D. Juan Lara Rubio*, Vicedecano de Estudiantes y Relación con las Empresas, *D. Sergio Ruiz Medina*, Presidente del L Congreso AERELABO y de *Dña. Irene Rubio García*, Presidenta de la Asociación Estatal de Alumnos Y Ex-Alumnos de Relaciones Laborales, Recursos Humanos / Graduado Social.

Tras el acto inaugural se dio paso a las ponencias del día donde los asistentes pudieron aprender de la experiencia y toda la información que aportaron los múltiples ponentes; *Dña. Marta Navarro Rodríguez*, responsable de formación y selección de RRHH de **Caja Rural de Granada**; *D. Francisco Javier González Sevilla*, consultor senior de **Human Development**, y *D. Guillermo Jáñez Cuervo*, miembro de la junta directiva de AERELABO, que nos habló acerca de la representación y participación estudiantil en la Universidad.

El resto de las jornadas recogieron un gran abanico de materias que comprenden las Relaciones Laborales y los Recursos Humanos. Participaron representantes de importantes empresas en gestión de recursos humanos como son **ADECCO** y **MANPOWER**. El miércoles fue el turno de **FEANSAL** (Federación Andaluz de Sociedades Laborales), que explicaron el emprendimiento en la economía social.



**ASOCIACIÓN ESTATAL DE ALUMNOS Y EX-ALUMNOS DE  
RELACIONES LABORALES, RECURSOS HUMANOS / GRADUADO SOCIAL  
AERELABO**

Como es tradición, **MC Mutual** participó en el congreso con una ponencia sobre Los cambios normativos en las bajas médicas en los primeros 365 días, impartida por *Dña. Meritxell Escofet*, otras de las ponencias que se repiten en los congresos de la Asociación son las de los Colegios de Graduados Sociales, en esta ocasión *D. José Esteban Sánchez Montoya*, presidente del **Ilustrísimo Colegio Oficial de Graduados Sociales de Granada**, quien nos animó a seguir luchando por nuestros derechos.

Hubo espacio para abrir nuevos caminos, en este caso hacia Europa, *Dña. Andrea Elvira García Oria*, **EU Careers Ambassador** en Granada, nos habló de las salidas profesionales en las Instituciones de la Unión Europea, tema que despertó el interés de los asistentes bajo la cita de *Robert Schuman* “Europa no se hará de una vez ni en una obra de conjunto: se hará gracias a realizaciones concretas, que creen en primer lugar una solidaridad de hecho”

Queremos por último destacar a un ponente que nos tocó el alma a todos los asistentes, y este es *D. A. Ernesto Molina Linares*, Director Gerente de **Treboluz Granada**, una persona que se definía a sí mismo como “un aspirante a analfabeto”, a pesar de todo lo que sabe y lo que ha conseguido. Mostrando, a su edad, unas ganas por trabajar y luchar para “comerse el mundo” que despertaba motivación y admiración en todos.

Durante el Congreso tuvo lugar la Asamblea General de AERELABO que por unanimidad eligió una nueva dirección que dejaba atrás un año de trabajo y compromiso presidido por la ahora ex presidenta, *Dña. Irene Rubio García*, la cual recibió una gran ovación por el trabajo desempeñado al frente de la asociación durante los últimos dos años. El nuevo presidente, Delegado de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la **Universidad de León**, será *D. Guillermo Jáñez Cuervo*. El organizador del Congreso, de la propia **Universidad de Granada**, *D. Sergio Sastre Aguilar*, pasó a ser elegido Vicepresidente de la Asociación, *D. Fernando González López*, representante de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de Lugo (**Universidad de Santiago de Compostela**), asume la secretaría de la Asociación, conformando el resto de la Junta Directiva como vocales, *D. Ramón Segura Mateo*, por la **Universidad Jaume I de Castellón**, y a *Dña. Patricia Guirao Marín*, por la **Universidad de Córdoba**.



Así pues se dio por clausurado el Congreso el día 24 de Abril, abriendo paso así hacia el próximo Congreso en la Universidad Jaume I de Castellón y agradeciendo la colaboración de del equipo de gobierno de la Facultad de Ciencias del Trabajo y la participación al Colegio Oficial de Graduados Sociales de Granada, MC Mutual y a todos y cada uno de los ponentes, miembros de la Asociación y asistentes por “una semana de convivencia, aprendizaje y apoyo mutuo” como grandes valores que reinaron en el Congreso.